
Toyota-Tochtergesellschaft investiert in autonome Lieferfahrzeuge

Der globale Investmentfonds Woven Capital hat eine Kapitalbeteiligung am Robotik-Unternehmen Nuro bekanntgegeben. Es ist die erste Investition des Fonds, der im Januar 2021 von der Woven Planet Group gegründet wurde. Die Tochtergesellschaft von Toyota hat sich den Themen automatisiertes Fahren, Smart City und Robotik verschrieben. Der globale Investmentfonds Woven Capital hat eine Kapitalbeteiligung am Robotik-Unternehmen Nuro bekanntgegeben. Es ist die erste Investition des Fonds, der im Januar 2021 von der Woven Planet Group gegründet wurde. Die Tochtergesellschaft von Toyota hat sich den Themen automatisiertes Fahren, Smart City und Robotik verschrieben.

Nuro wird in den kommenden Monaten und Jahren die Entwicklung und Konstruktion von selbstfahrenden Lieferfahrzeugen für den lokalen Handel vorantrieben. Nuro ist ein US-amerikanisches Unternehmen und betreibt bereits Partnerschaften mit US-Firmen wie Walmart und der Schnellrestaurantkette Domino's Pizza. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Selbstfahrendes Lieferfahrzeug von Nuro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Selbstfahrendes Lieferfahrzeug von Nuro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Selbstfahrendes Lieferfahrzeug von Nuro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
